

# Für Arbeit am Rollenmaterial belohnt

HA 24.8.13

## Gerstner überzeugt beim Deutschen Nachwuchspokal

**Rollkunstlaufen (pm/lg).** Beim Deutschen Nachwuchspokal in Wuppertal durfte Hannah-Luise Gerstner für den Hessischen Verband an den Start gehen. Durch ihre beständigen guten Leistungen in der Vorsaison und bei den Landesmeisterschaften nominierte sie der Hessische Rollsport und Inline Verband für diesen Wettkampf.

Am letzten Ferienwochenende reiste sie zusammen mit ihrer Trainerin Nathalie Heinz in die Stadt der Schwebbahn und stellte sich erstmals der nationalen Konkurrenz. Es war keine leichte Angelegenheit, da Gerstner nicht nur gegen ihre eigene Nervosität kämpfen musste, sondern auch mit der recht glatten Lauffläche. Wie auch ihre Vereinskolleginnen bei den Süddeutschen Meisterschaften musste Gerstner auch hier mit dem Rollenmaterial arbeiten, um möglichst standhaft zu bleiben. Beim Pflichtwettkampf begeisterte sie ih-

re Trainerin total. Gerstner lief laut Heinz ganz tolle Bogen und lag deutlich auf Platz eins. Zur letzten Figur, der Schlinge, schraubte ihr die Trainerin noch schnell eine ganz griffige Rolle drauf, damit sie sich sicherer fühlt. Doch es half nicht allzu viel. Sie setzte den zweiten Fuß auf und bekam von jedem der Kampfrichter einen Punkt abgezogen. Trotz allem errang Gerstner Platz zwei von 21 Startern und hat nur drei zu zwei gegen die Siegerin verloren.

In der Kür lief Gerstner etwas mit angezogener Handbremse, musste sich zwei Stürze eingestehen sowie einen keinen Wackler. Trotzdem war ihre Trainerin mit ihr zufrieden, da sie sich sehr bemüht hat und ihren ersten Auftritt bei einem solchen Event gut gemeistert hat. In der Kür errang sie Platz 13 von 22 und verpasste in der Kombinationswertung mit Rang vier das Treppchen nur knapp.



Trainerin Nathalie Heinz (rechts) war sehr zufrieden mit den Leistungen von Hannah-Luise Gerstner.

Foto: Privat